

El Ilmo. Sr. Delegado de Hacienda de esta provincia ha dirigido un atento B. L. M. á los Sres. Alcaldes de los pueblos cabeza de partido judicial, rogándoles pongan á su disposicion un local en las casas consistoriales para establecer las Administraciones subalternas desde 1.º de Julio próximo.

* *

Dice *El Regional* de Lugo, que hace pocos dias se facturó en la estacion de Betanzos una caja conteniendo tejidos consignada á los Señores Rojo y Comp.ª de aquella Ciudad.

Al recibirla se notó que se habia sustraído parte del género, inutilizándolo al cortarlo, sin duda por no poder abrir completamente la caja.

El hecho se supone debió ocurrir en el trayecto.

* *

Hemos tenido la satisfaccion de visitar el establecimiento que D. Matías Solaz tiene montado en la calle de Jaime 1.º 12 y Daguería 5 en Barcelona.

Un magnífico como notable surtido de acordeones posee el Sr. Solaz en aquél grandioso establecimiento. Hemos visto tambien otro surtido de abanicos elegantísimos que demuestran que dicho Señor procura poseer siempre los artículos de más novedad, cosa que realza á aquél almacén, situado en uno de los puntos más céntricos de Barcelona, circunstancia por varios estilos, que hace que siempre se halle concurridísimo aquel establecimiento.

* *

Dice *El Noticiero* de Igualada que se ha descubierto en Tarragona una sociedad que intimidaba á los fabricantes y personas acomodadas por medio de cartas anónimas, que llevaban al pié por toda rúbrica una calavera y un puñal, en las que se les amenazaba con destruirles sus casas valiéndose de la dinamita.

* *

Ha visitado nuestra redaccion *El Criterio Sabadellés* de Sabadell.

Agradecemos la visita de tan apreciable Colega con quien gustosos hacemos el correspondiente cambio.

* *

En Wehvarn, cerca de Praga, sucedió el Jueves de la semana pasada un terrible caso. En el Circo, durante la funcion se escapó un leon de la jaula, con gran espanto del público, que se precipitó hácia la puerta de salida.

El domador Schanda, se lanzó al leon para volver á meterlo en la jaula; pero el animal, furioso, se le echó encima y empezó á desgarrarle espantosamente. Los empleados con mucho trabajo, pudieron arrancar al infeliz de las garras de la fiera y encerrar á esta. El pobre domador quedó en gravísimo estado.

* *

Ha visitado tambien nuestra redaccion *El*

Eco Posibilista órgano del Partido Republicano Gubernamental de la ciudad de Manresa.

Agradecemos la visita del citado colega con quien hacemos gustosos el cambio.

* *

SS. MM. llegarán á Barcelona el dia 16 del corriente; y á este objeto se activa en gran manera el adorno de las calles más principales como son la de Fernando, Jaime I y Princesa, las cuales no dejarán de presentar un aspecto sorprendente. Los preparativos son grandes y á no dudar la entrada de SS. MM. será imponente en la Ciudad Condal.

* *

Fuera bueno que por la Alcaldía se dieran órdenes oportunas á fin de que la patrulla de chiquillos que á ciertas horas del dia se halla en la plaza de las Ollas de esta villa, no sirva para insultar á cuantas personas pasan por aquel sitio. Como todos esos chiquillos pertenecen á aquel vecindario, fuera bueno que sus padres que los ven, oyen y observan á cada instante, pusieran un correctivo á sus hijos en el momento en que inviertan un lenguaje como el que acostumbran para insultar al transeunte.

* *

Por estraña que parezca la siguiente noticia, no es, sin embargo menos cierta.

Se están construyendo en los Estados- Unidos botones de sangre como se construyen de nacar, hueso, latón etc. etc.

En Bridgeport, cerca de Chicago, hay una gran fábrica de botones de sangre, que emplea actualmente cerca de cien obreros, hombres, muchachas y muchachos, que se ocupan en la fabricacion de esa nueva industria que hace poco tiempo fué introducida en los Estados- Unidos por un extranjero llamado Hirsch, que Perdió 16,000, pesos fuertes en los primeros ensayos que hizo, y hoy está en camino de hacer una fortuna inmensa, debida á su perseverancia y al éxito que su industria ha alcanzado en este país.

En la fábrica mencionada se consumen diariamente para la elaboracion de dichos botones de 3,600 á 4,500 hectólitros de sangre fresca de reses vacunas.

REVISTA DE LA SEMANA.

Barcelona 7 Mayo 1888.

¿En qué quedamos? ¿habrá ó no crisis? mientras los republicanos históricos aseguran que no formando coro con los fusionistas, los romeristas, los zorrillistas y algunos descontentos afirman que el ministerio no tiene más vida que para dos ó tres dias, lo que fuere sonará, nosotros estamos á la expectativa y no dejaremos de aprovecharnos de la ocasion si por casualidad el Excmo. Sr. Ministro de la Guerra que es de donde debe partir el tiro, lleva á la tumba á la desgraciada administracion fusionista.

Los asuntos internacionales siguen el mismo rumbo que el que expresaba en mis anteriores, tan pronto Alemania se muestra amiga de Rusia como descabellados temores le alejan de ella y la sigue en este vaiven.

Los asuntos de Marruecos se van embrollando de lo lindo, los últimos telegramas son menos pesimistas pero afectan á España, el Sultan se conforma con el arbitraje propuesto por los Estados Unidos y esta potencia se muestra poco conforme en que España arregle sus asuntos en la costa de Africa ¿sabrán sacar partido de esa coyuntura los diplomáticos españoles?

El sábado llegó el Archiduque Carlos-Luis tío de la Reina Regente hospedándose en el Hotel de las cuatro naciones, comisionés de los centros oficiales pasaron á esperarle á la estacion, á pesar de venir de riguroso incógnito.

Ayer visitó la Exposicion y á este motivo se adornó la seccion de Austria-Hungría con gallardetes y flores presentando un vistoso efecto.

Segun parece quedó agradablemente complacido de esta visita.

Hoy el Comisario Régio Sr. Girona dá en su honor un gran banquete al que están invitadas todas las primeras autoridades de Barcelona.

Los trabajos de la Exposicion siguen con gran actividad, el Sr. Girona se ha propuesto queden terminadas el dia 15 á cuyo fin ha circulado una orden para que todos aquellos que el 15 de este mes no la tengan ultimada, pierden todo derecho sobre el terreno adquirido.

Para el próximo número empezaré artículos especiales sobre este particular.

Celebróse ayer tarde con gran pompa la fiesta de los juegos florales en la espaciosa platea del teatro de Noyedades con gran concurrencia de señoritas y aún cuando algunas composiciones eran algun tanto flojas, en su mayoría eran buenas.

Los individuos de esta fiesta, que como deberán saber mis lectores fué llevada á cabo por patriotas que quisieron no se perdiera la costumbre de celebrarla el primer domingo de Mayo, pueden darse por satisfechos.

La corrida de toros buena, como pocas se hayan celebrado en Barcelona, los espadas bien aun que un poco atolondrado Espartero, la presidencia mal como de costumbre.

Guerrita estuvo á punto de ser cogido y suerte tuyo de su maestro, que estuvo atinado en el quite, mereciendo con justicia los aplausos que le tributó el público.

Queda hasta otra.—*Suñer.*

Establecimiento tipográfico y Librería de la I. C. Plaza Mayor, 23, y calle Ricoma, 45.

EN VENTA.

Un magnífico piano, en buen estado y voces verdaderamente armoniosas.

Darán razon en el salon de Mariano.

52. Traveseras. 52.